
令和６年度 第 3回本校学校ＰＴＡ理事会議事録 
 

日時：２０２5年 3月 14日（金）１８時３０分～２０時 

場所：本校学校 １号館１階会議室 

出席者：学校ＰＴＡ担当教員４名、ＰＴＡ本部役員 6名、各ＰＴＡ委員会希望者 2名 

 

１．開会の言葉 

 

２．PTA会長挨拶 

地区校外指導委員会は前向きで熱意があり、伊奈生や伊奈中のために尽力してくれたことに

感謝。教養委員会は限られた予算の中で 2 回の公演を成功させた。広報委員会は活動が多く

大変だったと思うが、広報誌も良い評判を得た。 

PTA活動を支えてくださった学校にも感謝。引き続きよろしくお願いします。 

 

３．学校長挨拶 

 3/3 の教養委員会の公演では著名人を招いていただき感謝。 生徒の安全に引き続き注意

したい。3/11に卒業式を終え、卒業生の進路もほぼ確定した。 

 

4.参加者自己紹介 

今年度理事会で自己紹介済みのため割愛。 

 

5.次年度活動案報告 

－①慶弔規定第７条について 

２年後、新中学校開校時に、多くの教職員が異動すると予想される。また、全国的にも金銭

の贈呈は見られないので、改定したい。 

→賛同 

【確認】PTA 教育振興会費については総会で廃止が決まったので、会計を閉じて、残金０円

にしている。次年度に報告必要なし。 

 

－②本部体制についての案 

・本部役員の公募は応募なし。 

・役割に関しては、会長は、必然的に新中学校開校準備委員兼任、コミュニティスクール学校

運営委員兼任 

・副会長の必然任務となる新中学校開校準備委員については担当を検討中。 

・来年度は市青少年相談委員連絡協議会委員を、地区校外指導委員担当が兼任。 

・その他、担当する委員会について提案 

→賛同 

 

－③新委員会について 

・歴代の校長が草刈りをしている状況を見てきた。奉仕作業だけでは賄いきれない除草作

業をお手伝いする委員会の設置を予定。名称は「草刈り委員会」。 



・活動週間を設け、土日以外の平日開校時間内に来校し、年間４回活動する。人数はマックス

１０人を考えている。 

・規約１２ページ第３1条に新委員会を追加予定 

・卒業生保護者中心のアシスト会だけではなく、在校生保護者の力を借りやってみたい。 

→賛同 

 

－④委員募集 

・3/26会計監査、3/31 PTA総会資料完成予定。 

・委員募集は 4/13第一次締切、不足時は二次募集。 

・第一駐車場の利用権継続 → 学校了承。 

 

－⑤その他 

(地区校外指導委員会) 

・市野深の信号地点はボタン押す必要もあり、立哨者はいたほうがいい。車道ぎりぎりまで

生徒が出てくるので注意がいる。また、新１年生の迷子予防のためにも重要地点。 

・新戸十字路や大久保商店前の課題として、立哨旗を出しているのにも関わらず、停止され

ず自動車に轢かれそうになることがある。お巡りさんに来てもらう等対策を考える。 

・(学校より)伊奈中入口については左折を促す看板についてはどこに設置するか決めかね

ている。門を全開にすると看板が付けられない。 

・大久保商店前を右折するのは、意識はしていても停止線位置が近いことや縁石があり、左

折できない状況も考えられる。県道の縁石についても相談が必要だと思う。 

(新年度予定) 

・奉仕作業 

１回目 6/7（プール掃除と除草作業）、２回目 9/２0(体育祭前の除草・準備) 

【確認】市から支払われている除草のための費用だけでは除草が賄えないため、奉仕作業が

必要。 

・学校行事 

体育祭 9/30(火) 稲穂祭 11/6(木) の予定で進めている 

 

6．学校からの報告  

－①雨天時大久保商店前の危険について 

・歩行者と自転車通学者、送迎車がいるため、危険である。 

・対策として、陽光台・小張方面から来る車は北門から入り、テニスコート脇入口を開放し左

折で抜け、豊、谷井田方面は旧転回場で降車することを検討している。 

・[ステップ１]テニスコート側県道の歩道が盛り上がっていた箇所は工事が完了した。 

・[ステップ２]北門に向かう入口のガードレール位置が左折するには対向車線に出なければ

ならないので、撤去を要望したが、歩行者の安全を理由に断られた。教育委員会からの依頼が

あれば検討も可能とのことだったので、教育委員会に依頼を予定している。 

→実現については、雨が増える時期より前に実施を目指していると学校より回答あり。 

【参加者より】 

・以前は、行事の際送迎に北門を使っていた前例がある。 

・豊方面から北門に入る場合、右折渋滞が起こると予想される。 



→左折限定となるため、谷井田方面・豊方面からの送迎は転回場となるが、迂回し、北門に

左折で入る場合は、この限りではない。 

・正門に立哨がいないと、送迎車が入る恐れがある。 

→委員活動は月１回であり、そのほかの日を教職員が立つには限界がある。もしも多いよう

なら警備を依頼する等考えなければならないかも知れない。 

 

－②新しい体操着導入について 

・令和８年度から変更予定。 

・現行と同じ阿部被服のデザインＢタイプに決定。 

・色、マーク等５月に決定するため、保護者と生徒にアンケートを実施予定。 

 

－③コミュニティスクール開始について 

・全国で開始されているコミュニテイースクール（学校運営協議会制度）が、来年度から伊奈

中学校でもスタートする。来年度は９名でスタート予定。 

・旧三島、谷井田、豊、小張、陽光台の委員で構成される予定。 

・地域住民と連携し、助言をいただき、みんなで伊奈中生をサポートすることが目的。 

・コミュニティスクールが始まったら雨天時の送迎について他の案が出る可能性もある。 

 

－④その他 

【参加者より】 

・昨年禁止にした愛宕神社前を通る生徒を見かけるので、禁止の旨周知してほしい。 

・車で走行中、田んぼ道で自転車の並走が見受けられる。 

・推奨通学路道路を紹介するのも一案であると思う。 

【学校より】 

・陽光台地区からの生徒が増え、通学路を設定してしまうと、道が混みあうため、通学路を提

示することは厳しい。そのため、禁止箇所を設けている。 

【PTA本部より】 

・みらい平からのバスについては、ダイヤ変更や増設できない旨市より回答。 

 

４．閉会の言葉 


